

Venezuela: Revelan nuevas evidencias sobre casos de estafa



La Habana, 23 ago (RHC) Tareck William Saab, fiscal general de Venezuela, reveló este 23 de agosto en Caracas, nuevas evidencias de la inoperancia del Ministerio Público (MP) sobre casos de corrupción y estafas durante la gestión de Luisa Ortega, prófuga de la justicia.

En conferencia de prensa divulgada en Venezolana de Televisión, el magistrado indicó que más de 80 por ciento de las causas abiertas por estafas a empresas del Centro Nacional de Comercio Exterior (Cencoex) fueron sobreseídas.

"Lo anterior representa un acto de protección a grandes compañías y grupos de poder por la pasada administración del MP que estuvo a cargo de la exfiscal general", enfatizó.

Detalló que solo el 20 por ciento de los implicados, la mayoría personas naturales, fueron acusados por este tipo de delitos, refiere la información de la **agencia Prensa Latina**.

Informó que los sobreseimientos en casos de drogas superan las acusaciones con el

fin de incrementar las cifras.

Indicó, además, que el Ministerio Público reabrirá casos que implican a firmas que hicieron un uso irregular de divisas preferenciales.

Tareck William Saab ratificó que dicha institución trabaja por recuperar su credibilidad, en cuanto a la impartición de una justicia verdadera y que no se generen acciones de corrupción y extorsión contra el pueblo venezolano.

Reiteró que durante la gestión de Luisa Ortega anuló su impulso por hacer una plataforma en favor de la justicia. "Por el contrario, se convirtió en una máquina, una industria para extorsionar y perseguir a inocentes y a presuntos culpables para quitarles dinero", añadió.

Afirmó que actualmente los magistrados laboran para devolver el prestigio de imparcialidad perdido en nueve años y medio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139143-venezuela-revelan-nuevas-evidencias-sobre-casos-de-estafa>



Radio Habana Cuba